



Paris, le 26 février 2021

Chères adhérentes, chers adhérents,

A la suite de la dernière conférence de presse du Premier Ministre de ce jour, le contexte sanitaire reste préoccupant dans notre pays et en particulier en Ile de France. Cependant aucune nouvelle mesure restrictive n'a été annoncée, renvoyant à une date ultérieure la prise d'une décision des pouvoirs publics pour freiner l'épidémie.

Dans ces conditions, et en l'absence de toute perspective immédiate, **la fermeture de la RSP est bien évidemment prolongée jusqu'à nouvel ordre.**

Je reviendrai vers vous dès que nous saurons à quel environnement sanitaire nous serons assujettis et si la possibilité de reprendre les activités physiques et sportives est envisageable à terme.

Tous les membres du Bureau et du Comité directeur restent très attentifs à l'évolution des événements dans l'objectif de mettre fin au plus tôt à cette situation.

Je vous prie d'agréer, chères adhérentes, chers adhérents, l'expression de mes sentiments très cordiaux.

Pascal PÂRIS  
Président